

associations patriotiques

La coque des rois de quatre associations patriotiques

Le samedi 8 janvier, la salle Laurier de Montech a vibré au rythme de la convivialité et de l'amitié grâce à la célèbre coque des rois, un événement organisé par quatre associations patriotiques du département. La Société des Membres de la Légion d'Honneur, l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite, l'Association des Officiers de Réserve et l'Association des Sous-Officiers de Réserve se sont unies pour célébrer cette tradition qui, bien qu'éprouvée, a connu récemment des changements significatifs.

Jusqu'en 2023, six associations participaient à cet événement, mais deux d'entre elles ont décidé de se retirer, dont l'une a été dissoute en 2023. Ce regroupement témoigne néanmoins de la force de l'esprit patriote et de la solidarité entre les membres.

Sous le principe bien établi de la présidence tournante, c'est au Colonel Bernard Wierbinski, président de l'Association des Officiers de Réserve 82 (AOR 82), qu'incombait l'organisation de cette réunion amicale. Les associations présentes reposent sur un projet commun fondé sur des valeurs de fraternité et de solidarité,



une salle des fêtes comble - Crédits : ERL

un aspect essentiel pour maintenir le lien entre les individus partageant un même idéal.

Les convives, accueillis à partir de 15h00, ont pu déguster la fameuse coque des rois, une pâtisserie traditionnelle qui a ravi tous les palais. L'événement a également vu la présence de nombreuses autorités civiles et militaires : Monsieur Vincent Roberti, préfet de Tarn-et-Garonne, Madame Brigitte Barèges, députée de la 1^{re} circonscription, ainsi que les sénateurs Pierre Antoine Levi et François Bonhomme, sans oublier plusieurs conseillers régionaux et militaires de haut rang.

Dans son discours, le Colonel Wierbinski a informé l'assemblée que le groupe de l'Association Nationale

des Officiers et Cadre en Retraite (ANOCR 82) avait été dissoute en fin d'année 2023 et que l'Association des Croix de Guerre et de la Valeur Militaire avait décidé de se retirer pour des raisons économiques. Ces annonces soulignent les défis auxquels font face les associations patriotiques en ces temps incertains.

Comme chaque année, un moment émouvant a été consacré à l'hommage du président le plus ancien présent, Jacques Nicolausse. Président de l'ASOR 82 depuis 1969, il totalise un impressionnant parcours de 56 ans à la tête de l'association. À 87 ans, il reste actif et continue d'organiser chaque année son fameux méchoui ou couscous. Son humour et sa passion sont un véritable exemple pour tous.

Dans son discours de bienvenue, Bernard Wier-

binski a remercié chacun des participants et leur a présenté ses meilleurs vœux pour la nouvelle année. « Qu'elle soit pleine de sérénité, de paix, de santé, de plaisirs et de grandes joies pour vous-même et pour tous ceux qui vous sont proches. Et surtout, profitez de l'instant présent. » Ces mots ont résonné dans le cœur de tous les convives.

La coque des rois a ainsi été un moment de rassemblement convivial, marquant la continuité d'une tradition chère aux patriotes de Tarn-et-Garonne. Le rendez-vous pour 2026 est déjà pris, avec une autre association qui prendra le rôle de maître d'œuvre pour cet événement. Une belle promesse de partage et de solidarité à venir.

ERL



c'est le moment de l'accueil des autorités - Crédits : ERL



les quatre présidents rassemblés - Crédits : ERL



la table des officiels - Crédits : ERL



Monsieur Vincent Roberti a répondu présent à cette belle manifestation - Crédits : ERL